



一本道

相良中学校通信

令和4年4月25日

校長 吉田憲一

1 授業参観&学年懇談教育相談

4月22日、授業参観と学年懇談会を行いました。約50名の保護者の方が、来校され、我が子、クラス、そして、担任の先生の様子を参観されました。ありがとうございました。



この写真は、1年2組の技術の授業です。保護者も我が子の近くに行き、ペンスタンド制作の様子を参観されていました。



この写真は、2年生の国語の授業です。課題について考え、班で協議し、ホワイトボードにまとめて、黒板に貼ったところです。この後、発表になりました。しっかり考えをまとめていました。

2 HPでの校長ブログで、元気を発信！

本年度より、相良中のホームページに「校長ブログ」を新設しました。現在、次の6つのブログを書いています。

4/13 入学式の式辞でVとW

4/14 教科担任へ自己紹介と挨拶！

4/15 給食委員会でのコロナ対策

4/18 くまもとタイムライン作成。備えあれば憂いなし

4/21 歓迎遠足。2.2kmに10の問題！

4/22 卒業記念品「大きな時計」体育館に設置



「元気を家庭や地域に発信」という目的のもと、生徒の様子や先生方の様子、校長の思い等を紹介していきます。是非、ご覧ください。

3 ビジョンを生徒から募集中！



校長室前の掲示スペースを「校長先生コーナー」としていただきました。そして、生徒の意見を入れながら、R4相良中のビジョンを作っていきたいと考えました。そこで、次の2つについて、生徒の皆さんにお願いし、考えてもらうことにしました。

- 1 めざす学校を達成するために、大切なこと、大事なこと、必要なこと
- 2 相良中生が、現在頑張っている行動や更に高めたい行動

来週には、写真の②③④に言葉が入ります。